St. Ingberter Zeitung

MITTWOCH, 26. SEPTEMBER 2012

Mit Blieskastel, Gersheim, Mandelbachtal und St. Ingbert

NR. 225

SEITE C1

Viel Musik für die Schutzengel

"Songs4you"-Benefizkonzert im Historischen Bahnhof Gersheim brachte 500 Euro

Gersheim. Der gute Zweck stand einmal mehr im Vordergrund: Zu einem besonderen musikalischen Leckerbissen hatten die Gastwirtin des Historischen Bahnhofs Gersheim, Petra Muth, und die weithin bekannte Musikgruppe "Songs4you" eingeladen. Bei herrlichem Spätsommerwetter veranstalteten sie ein Benefizkonzert für den Blieskasteler Schutzengelverein und stellten damit zum wiederholten Male ihr großes Herz für schwerstkranke Kinder überzeugend unter Beweis. Die zahlreichen Gäste, die sich am Veranstaltungsort unmittelbar am Bliestal-Freitzeitweg einfanden, waren von der

professionellen und vielseitigen musikalischen Darbietung begeistert. Die Songs, vor allem das breit gefächerte musikalische Repertoire der jungen Musiker Nicolas Kunz und Björn Mertz um Frontmann Philipp Allar, wurden mit tosendem Applaus honoriert. "Songs4you" präsentierte sich mit aktuellen Liedern ebenso gefühlvoll und gekonnt wie mit bekannten Klassikern der Rockund Pop-Musik.

Aktuelles und Klassiker

Die Musik beeindruckte die Konzertbesucher, die als Dankeschön großzügig in die aufgestellte Spendenbox ihren Obulus zugunsten schwerstkranker Kinder einwarfen. Am Ende des Konzertes hatten die Initiatorin Petra Muth und die Hauptakteure des Events 500 Euro an Spendengeldern gesammelt. Zum Höhepunkt des Tages wurde die Spende dann an Ort und Stelle an die Vorstandsmitglieder des Blies-Schutzengelvereins, kasteler Klaus Port, Helmut Allar und Diana Eicher, überreicht, die sich von der Höhe der gesammelten Spende überrascht zeigten. Port und Allar bedankten sich bei Petra Muth und bei der Gruppe "Songs4vou" für deren Engagement sowie bei allen Gästen für die Geldspenden.



Vorsitzender Klaus Port vom Blieskasteler Schutzengelverein, Gastwirtin Petra Muth, "Songs4you" mit Nicolas Kunz, Björn Mertz und Philipp Allar sowie der zweite Vorsitzende Helmut Allar vom Blieskasteler Schutzengelverein (von links).